Bulletin de liaison - Février 2020

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Alors, Marie L'offrit à Dieu par avance en qualité d'hostie. Jésus-Christ était à elle, et comme Dieu voulait que les victimes fussent offertes par les mains de ceux à qui elles appartenaient, Jésus-Christ Hostie ne pouvait être présenté qu'avec l'agrément de sa très sainte Mère. » (M. Olier)

Jésus Eucharistie, Jésus Hostie. N'est-ce pas sous cette apparence, chères âmes, que nous venons L'adorer, Le prier, Le remercier, mais aussi L'offrir au Père puisque, s'étant donné entièrement à nous, Il nous appartient en quelque sorte pour en faire l'offrande la plus parfaite, la plus pure, par le Nom duquel Jésus Lui-même nous a assuré d'être entendus dans nos prières.

Quelle grâce nous est donnée, dans nos églises et chapelles, d'avoir régulièrement Jésus Hostie exposé sur l'autel, temps pendant lequel II se montre dans son Saint Sacrement plus proche, plus attirant, diffusant ses grâces et sa paix dans les cœurs. Des âmes rebelles se sont laissé convertir comme le P. Augustin-Marie du Très St Sacrement...!

Ne négligeons pas ces heures bénies où nous pouvons Lui tenir compagnie, Invité de choix de notre paroisse, où Il nous convie à un entretien plus personnel et intime. Ne sousestimons pas la valeur du temps, même minime que nous pouvons raisonnablement Lui consacrer selon les nécessités de notre devoir d'état, Il les connaît. Soyons certains que quelques instants donnés avec une grande générosité de cœur seront plus profitables qu'un temps plus long médiocre et distrait.

Oui, Jésus Hostie est là, attendant notre passage, attendant d'être le sujet d'un cœur à cœur, d'être offert au Père par le Cœur douloureux et Immaculé de Marie comme au jour de la Présentation. Aimons ces Heures Saintes, même si elles ne durent pas une heure... Ne soyons pas comme les Apôtres qui dormaient à Gethsémani pendant l'Agonie. Comme les bergers, accourons, *festinantes*, auprès de Lui avec nos joies, nos peines, nos soucis. Il est venu pour les soulager, Il nous l'a dit! Et quand bien même nous serions secs, nous repartirons comblés. N'est-Il pas le Maître qui a formé le Cœur de Marie? Laissons-Le former nos cœurs à sa guise et nous pourrons au moins dire avec saint François d'Assise: « Nous Vous adorons, ô Très Saint Seigneur Jésus-Christ, ici et dans toutes vos églises qui sont sur la terre, et nous Vous bénissons d'avoir racheté le monde par Votre Sainte Croix. »

Les intentions ecclésiales

- Pour les vocations sacerdotales.
- Pour la persévérance des séminaristes qui prennent la soutane ce 2 février.
- Pour les prêtres infidèles à la grâce de leur sacerdoce.
- Pour réparer et pour que cessent les profanations et vandalismes dans nos églises.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Jésus, le grand Présent de nos tabernacles, le grand Vivant, pontife entre le Ciel et la terre, demeure l'Hostie, c'està-dire la Victime. Notre-Seigneur Jésus-Christ garde au fond de son âme cette disposition constante, cet état d'offrande de Lui-même. Dès sa conception dans le sein Immaculé de Marie, comme saint Paul l'écrit dans son épître aux Hébreux, reprenant le Psalmiste : « C'est pourquoi le Christ entrant dans le monde, dit: Vous n'avez pas voulu de sacrifice ni d'offrande, mais Vous M'avez formé un corps... Alors J'ai dit : voici, Je viens, selon qu'il est écrit de Moi dans le rouleau du livre, pour faire, ô Dieu, votre volonté... C'est en vertu de cette volonté que nous avons été sanctifiés par l'oblation du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes ». Initiée dès l'instant de l'Incarnation, cette Oblation de Jésus se manifeste pour la première fois le jour de sa Présentation au temple, par les mains de Marie. Élevé vers le Ciel. l'Enfant entre les mains de sa Mère, est le médiateur, le pontife entre son Père et les hommes qu'Il vient réconcilier. Cette Oblation permanente explique toute la tension de son âme vers l'heure de la Croix, cette heure, où cette oblation deviendra Immolation, pour le salut de nos âmes. L'Immolation se perpétue sur nos autels dans le Mystère de la sainte messe ; l'oblation est le fond de son âme qui se fait prière instante dans nos tabernacles. Dans la Présence eucharistique, cette Offrande se continue... Jésus élève sans cesse vers son Père sa prière d'adoration, et de louange. Dans le silence du tabernacle, Il intercède montrant à son Père, ses saintes Plaies, pour les pauvres pécheurs. Son Cœur Sacré est alors grand ouvert, dans cette prière silencieuse de sa Miséricorde. Notre-Seigneur qui règne au cœur de nos chapelles, habitant le tabernacle, au centre de l'autel, fait Sienne la prière de toute l'Église, continuant par là son Sacerdoce, source de tout sacerdoce. Ainsi toute prière sacerdotale se fait l'écho de la prière de Jésus-Hostie. Dans le silence eucharistique, Notre Seigneur appelle chacun de nous à s'associer à sa prière, à joindre notre propre offrande à la Sienne. En appartenant aux Foyers Adorateurs, nous avons la grâce de nous associer d'une manière particulière dans nos familles pendant cette Heure d'Adoration mensuelle à la prière de Notre-Seigneur et aux intentions les plus chères de son Divin Cœur à savoir pour ses prêtres et pour la conversion des pécheurs. Nous nous associons ainsi à sa prière et à son offrande.

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces obtenues dans le groupe de Toulouse

- Nous avions prié pour un monsieur âgé sans pratique religieuse. Par une grâce spéciale de la Ste Vierge qu'il honorait dans sa jeunesse, un prêtre a pu le visiter dans des circonstances pourtant difficiles. Deo gratias!
- Nous avions prié, il y a quelques années, pour un jeune adolescent qui devait faire des choix importants. Il est aujourd'hui sur la bonne voie. Prions pour sa persévérance!

Appel

20 ans après nos premières adorations débutées par 7 foyers, rendons grâce à Dieu pour les fruits recueillis. En vue d'établir les statistiques qui nous permettront de faire un bilan de la prospérité de notre œuvre, vous voudrez bien trouver ci-joint, un feuillet à remplir et à remettre à votre correspondant avant le 8 février. Merci!

Rappel

- La fête de la Chandeleur nous donne l'occasion de vous rappeler qu'il existe **des veilleuses de 72 heures** nous permettant, allumées à l'entrée des trois jours d'adoration, de ne pas oublier notre heure sainte et de la prolonger avec les autres foyers adorateurs.
- Les intentions de conversion sont nombreuses mais on ne pense pas toujours à les confier. Nous vous remercions de bien vouloir les remettre à votre correspondant qui les répercutera dans le bulletin avec toute la discrétion nécessaire. Il n'est pas possible qu'un bulletin soit vierge d'intentions.
- De même pour **les grâces reçues**, ayez la bonté de nous les faire connaître afin d'en faire profiter tous les adorateurs. C'est un acte de reconnaissance envers les Cœurs unis et les foyers, et un encouragement à la persévérance. Merci beaucoup!

À lire

- Très belle biographie du Père Hermann Cohen, pianiste renommé au XIXe, juif converti au catholicisme et devenu carme : « Flèche de feu »
 - de Dom Jean-Marie Beaurin (sur internet, d'occasion)
- Vivons pleinement notre intronisation et nos heures saintes! « **Jésus, Roi d'Amour** » du Père Mateo, 24€, éd. Tequi

Les correspondants

- **03** *Broût-Vernet*: Prieuré 04 70 58 21 01
- **Nice**: Mme Abril 04 93 90 38 15
- **11-09-66** *Montréal* : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- **Marseille**: M. Rebourg 09 52 48 90 71
- **17-33** *Saintes*: Mme Boyer 05 46 92 64 96
- **21-25** *Pouilly*: Mme Brière 03 80 90 71 08
- **22-35-56** *Lanvallay*: Mme Brunet 06 62 73 46 30
- **24-19-87** *Bergerac* : Mme Trédez 05 55 75 56 02
- **28** *Chartres*: Mme Lambert 02 37 22 89 43
- **31-32-47-81-82** *Toulouse* : Mme Frota 05 34 52 94 26
- **34-66** *Montpellier*: Mme de Morogues 06 65 76 52 20
- **Tours**: M. de Gavelle 02 47 24 83 55
- **38-73-74** *Grenoble* : M. Petit 04 79 32 53 30
- **Cressia**: Mme Caron 06 76 51 57 38
- **42** *Unieux*: Mme Gardet 04 77 41 83 81
- **44** *Nantes*: M. de Saint Salvy 02 40 40 87 63
- **49 Angers**: M. Jaquemet 02 72 73 21 82
- **50-14-61** *Saint Ursin*: M. Dénier 06 79 61 52 57
- **54-88** *Nancy*: Prieuré St Nicolas 09 53 84 61 70
- **56** Vannes: Prieuré St Vincent-Ferrier- 02 97 60 35 29
- **59-62-02-80** *Lille*: Mme Vandendaele 03 20 24 94 27
- **63** *Clermont-Fd*: M. Hammer 04 73 64 25 19
- **67-68-57** *Strasbourg* : Mme Müller 09 51 84 86 70
- **69-01** *Lyon*: Mme Truchon 04 74 93 70 36 *Morgon*: Mme Rieu 04 74 69 96 61
- **75-77-78-91-92-93-94-95** *Paris*: M. Moreau 01 47 02 23 30
- **76 Rouen**: Mme Doudet 02 35 80 06 29
- 78 Mantes Conflans: Mme du Boishamon 01 34 67 68 17
- **78** *Versailles*: Mme Fontaine 01 39 76 41 12
- **79-16** *Niort*: Mme Levrault 05 49 25 01 95
- **83** *Toulon*: Mlle Blanc 06 81 03 11 49
- **84** *Sorgues*: Mme D'Achon 06.25.80.47.40
- **85** *La Roche/Yon*: Mme Chabot-Morisseau 09 63 57 59 79
- **86** *Poitiers*: Mme Verschuur 05 17 34 11 16
- SUISSE Genève: M. Mme de Lestang 04 50 40 50 32
- Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
 - Mme Joly: 06 51 41 74 81 49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
 - Mme Millet : 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exircuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7 Février 2020